

結成20周年  
新たな大躍進  
に向け出発！

# 月刊労千葉

国鉄千葉動力車労働組合

〒260-0017 千葉市中央区要町2番8号（動力車会館）  
電話 { (鉄電) 千葉 2935・2939番  
(公) 043(222)7207番  
99, 8.31 No. 5011

# 中村候補 再選必勝に向け 動労千葉の底力を 第二次統一 行動スタート

中村さんは、支部青年部長、支部書記長、本部交渉委員を歴任するなど、つねに動労千葉の闘いの中心を担い、とくに勝浦支部副支部長として、国鉄分割・民営化攻撃との闘いの最先頭にたつたがゆえに、採用差別によって二度の不当解雇を受けたわれわれのかげがえのない仲間だ。絶対に当選させなければならない。

第二次統一行動は9月4日から始まる。全部から御宿にかけつけよう。残す期間はわずか三週間。動労千葉の底力を發揮し、何としても中村さんの再選必勝をかちとろう。

中村さんは、支部青年部長、支部書記長、本部交渉委員を歴任するなど、つねに動労千葉の闘いの中心を担い、とくに勝浦支部副支部長として、国鉄分割・民営化攻撃との闘いの最先頭にたつたがゆえに、採用差別によって二度の不当解雇を受けたわれわれのかげがえのない仲間だ。絶対に当選させなければならない。

第二次統一行動は9月4日から始まる。全部から御宿にかけつけよう。残す期間はわずか三週間。動労千葉の底力を發揮し、何としても中村さんの再選必勝をかちとろう。

## 中村さんに期待します



菅野 泰  
元千葉県弁護士会会長

「二割自治」と言われた日本の地方自治。しかしこれからは、福祉、医療、町の活力など、地方での取り組みしだいで、生活全般に大きな差がつく時代が到来します。地方自治体・地方議会の果たす役割がこれまでにく大きくなっています。中村俊六郎さんとは20年来のお付き合いになりますが、その誠実な姿勢で旧態依然としたものの考え方に向おうとする中村さんの活躍に心から期待します。

労  
千葉

ボウリング

大会開催される

京葉支部市原君が、

圧倒的強さで優勝



8月28日千葉市内アサヒボ

ウルにおいて開催された動労千葉ボウリング大会は、組合員・家族を含め四〇名を越える参加者によって、個人戦（2ゲームトータル）団体戦（1チーム3名・2ゲームトータル）で熱戦が繰り広げられた。

個人戦では京葉支部の市原君が1ゲームで235点2ゲーム267点と他を寄せ付けずぶつ千切りの優勝を果たした。

2位には館山支部の鈴木康弘君が168点209点で3位には前回優勝者のいすみ支部の田中廣胖君が188点168点で制した。

団体戦優勝は館山支部（鈴木近藤・高橋）1127点で2位には京葉支部（市原・石川・田辺）1065点で3位にはいすみ支部（田中・君塚・米元）1057点と白熱した戦いとなつた。

（熱戦をくりひろげる各選手達）



上 個人戦1位市原君(右)3位田中君(左)

下 団体戦優勝館山(右)高橋君・鈴木君・近藤君

大失業と戦争の時代に通用する新しい世代の動労千葉を創りあげよう！